



CELEBRAN VICTORIA. Seúl, febrero 13. Miembros del Partido Democrático Nueva Corea, saludan jubilosos por el resultado obtenido ayer en la elección parlamentaria de Corea del Sur. (Reuter).

Israel Comienza la Evacuación de Líbano

SIDÓN, Líbano, 13 Feb. (EFE).— En el marco de la primera etapa de su retirada del sur del Líbano, las fuerzas israelíes han comenzado hoy la evacuación de Sidón y unidades de la policía libanesa patrullan esta ciudad portuaria.

Las fuerzas de la seguridad interior libanesas ocuparon posiciones en la pasada medianoche, una vez que unidades del ejército del sur del Líbano (militias creadas y financiadas por Israel) salieron de la

ciudad.

Lo mismo hicieron las falangistas "fuerzas libanesas" algunos de cuyos hombres se encontraban en esta ciudad portuaria hasta ayer martes y que se han replegado al pueblo cristiano de Jessin.

Tres mil hombres del ejército libanés, integrados nueve batallones, esperan en el margen norte del río Auali la señal para penetrar en la ciudad, prácticamente vacía de efectivos militares israelíes.

—Favor pase a la página 40.

Muertos por Incendio en Hotel en Filipinas

MANILA, 13 Feb. (EFE).— Al menos 17 personas han muerto en el incendio de un hotel de lujo de esta capital, y otras 20 han sido atendidas de diversas heridas, informaron fuentes de la policía filipina.

El fuego comenzó en la planta principal del hotel Regent de Manila, donde, según la policía, se escuchó una fuerte explosión, iniciando a continuación las llamas su acción devastadora.

Pese a la rápida intervención de los bomberos,

que tardaron cuatro horas en dominar el incendio, el fuego se propagó rápidamente destruyendo la segunda y tercera planta.

Fuentes oficiales indican que en el momento de declararse el siniestro estaban ocupadas; 300 de las 474 habitaciones que posee el hotel.

Un portavoz del cuerpo de bomberos declaró que el número de víctimas puede elevarse, ya que en un principio se hablaba de siete muertos, ero entre los escombros han seguido

—Favor pase a la página 40.

Gobierno Denuncia el Narcoterrorismo en Perú

LIMA, 13 Feb. (EFE).— Quince terroristas resultaron muertos, y nueve policías heridos, en dos incursiones de grupos subversivos contra los puestos de la guardia civil de las localidades selváticas peruanas de Tocache y Aucayacu, se informó hoy en esta capital.

Tanto Sendero Luminoso como las bandas de traficantes de estupefacientes, en una región en la que se esconden muchas áreas de cultivos clandestinos de coca, han realizado incursiones por esos lugares.

El gobierno peruano ha denunciado en muchas oportunidades que hay un acuerdo entre terroristas y narcotraficantes, lo que ha

denominado como "narcoterrorismo".

Los ataques, perpetrados en la madrugada por presuntos miembros de la organización maoísta Sendero Luminoso, que utili-

zaron armas de fuego y cartuchos de dinamita, fueron repelidos por la policía, que hizo uso de granadas, de acuerdo a las informaciones de la emisora

—Favor pase a la página 31.

Resumen mundial

Soldados Salvadoreños se Formarán en Bélgica

BRUSELAS, Feb. 13 (EFE).— Un número limitado de soldados de El Salvador seguirá cursos de formación militar en Bélgica, manifestó hoy en Bruselas el portavoz de Leo Tindemans, Ministro de Asuntos Exteriores belga.

—Favor pase a la página 31.

Violación de Derechos Humanos Sigue en Cuba

WASHINGTON, 13 Feb. (EFE).— Los derechos humanos básicos son violados por el gobierno cubano, que no respeta ni la libertad de prensa, reunión o participación política, según el informe anual del Departamento de Estado al Congreso norteamericano.

"Cuba es un estado comunista gobernado por un hombre y un puñado de cercanos colaboradores que lucharon con él en la revolución que les llevó al poder hace 26 años", dice el texto distribuido hoy.

El informe señala la falta de tribunales independientes y dice que "algunos cubanos están tan desesperados por salir del país que se han arriesgado

a morir por disparos de guardias de seguridad cubanos mientras trataban de entrar en embajadas extranjeras en La Habana".

"No hay libertad de expresión o prensa en Cuba y la práctica de la religión es fuertemente restringida", además de que, junto con el estado, el partido comunista controla los medios

de producción y distribución de los bienes de consumo, sanidad y educación, agrega el texto.

Se indica asimismo que Cuba ha rechazado permitir que representantes de organizaciones extranjeras de derechos humanos visiten el país mientras se niegan "flagrantes violaciones de los derechos humanos básicos".

Inaugurarán Pista Aérea Militar en Honduras

TEGUCIGALPA, Feb. 13 (ACAN-EFE).— Las fuerzas armadas de Estados Unidos y Honduras inaugurarán este jueves la pista aérea militar de "Palmerola", en el departamento central de Comayagua.

La pista está acondicionada para recibir aviones de combate y transporte de todo tipo.

La inversión realizada en "Palmerola" es de aproximadamente unos 13 millones de dólares, que fueron desembolsados por Estados Unidos en un plan de modernización de instalaciones aéreas hondureñas.

Otra pista en construcción se encuentra en la ciudad de La Ceiba, en la

—Favor pase a la página 40.

Vuelve la Pugna de Poderes en Ecuador

QUITO, 13 Feb. (EFE).— Después de unas semanas de relativa tranquilidad, Ecuador vive hoy un nuevo episodio de la pugna de poderes protagonizada por el Jefe del Estado y el del Congreso, desde que ambos asumieron sus funciones hace seis meses.

"Prepotencia", "mentira", "pereza" y errores fueron los calificativos que el Presidente del Congreso, Raúl Baca, atribuyó hoy al gobierno de León Febres Cordero, en respuesta a las acusaciones de "odio y revanchismo" que el mandatario lanzó el domingo contra la oposición en general.

Bolsa Cierra con Ganancias

NUEVA YORK, Feb. 13 (UPI).— Una asombrosa avalancha de compras llevó hoy al mercado de valores de Nueva York a un récord de ganancias, pero el índice industrial Dow Jones se quedó corto del nivel de 1.300.

Desde la segunda semana de enero, la Bolsa había estado ganando terreno por la expectativa del crecimiento económico con inflación moderada, desde que cerró el cuatro de enero en 1.184,96 el Dow ha ganado 113 puntos.

El índice de la Bolsa de Nueva York aumentó 1,51 para cerrar en 106,08 y el precio promedio de la acción

En medio del enfrentamiento entre los titulares de los dos poderes más importantes de la República está el tema de los salarios, en el que el Parlamento unicameral defiende un aumento del 50 por ciento al que el gobierno se opone.

Baca Carbo, líder de la mayoría de centroizquierda que domina el Congreso, convocó hoy una rueda periodística para rechazar los argumentos esgrimidos por el Presidente Febres Cordero, el domingo.

—Favor pase a la página 21.



VISITA. Estocolmo, febrero 13. El Presidente de Zambia, Kenneth Kaunda, derecha, conversa hoy con el Primer Ministro de Suecia, Olof Palme, quien prometió dar una ayuda económica a Zambia de 5,2 millones de dólares. (Reuter).

Iraq Bombardea Central Iraní en Golfo Pérsico

VIENA, Feb. 13 (EFE).— La aviación iraní bombardeó anoche una central nuclear iraní en la ciudad portuaria de Busher, causando un muerto y varios heridos, declaró hoy en Viena un portavoz de la embajada iraní.

La planta nuclear de Busher está todavía en cons-

trucción, agregó el portavoz.

No hay peligro de explosión nuclear en la central, que fue ya atacada por aviones iraquíes el 24 de marzo de 1984, declaró el portavoz.

El ataque tuvo lugar ha-

—Favor pase a la página 38.



PERSEGUIDOS. Las Vegas, febrero 13. Unos residentes de Las Vegas son perseguidos por un avestruz de 6 pies de alto y 200 libras de peso, que se escapó de un camión que llevaba otros 5 animales al zoológico. La ave fue capturada por ocho policías. (Reuter).